

INDICADORES ECONÓMICOS

 DOLAR \$ 3.756,64 TASA MEDIA	 EURO \$ 4.126,66 TASA MEDIA	 CAFÉ \$ 1.999,875 CARGA BUCARAMANGA	 CAFÉ USD 2,25 LIBRA	 DTF 5,12% (E.A.)	 PETRÓLEO USD: 121,64 (BRENT)
---	--	--	--	--	---

PRECIOS AL CONSUMIDOR

Auge de venta de motocicletas en el país

Santander: cuarto departamento en matrículas nuevas a nivel nacional

REDACCIÓN/ EL FRENTE

Basados en la información de matrículas suministrada por el Registro Único Nacional de Tránsito, RUNT, en febrero del presente año, se inscribieron 73.287 motocicletas nuevas, lo cual representa un crecimiento del 31,4% respecto a febrero de 2020 y un crecimiento del 34,5% respecto a febrero de 2021.

En el acumulado, a cierre del segundo mes del año, el resultado de registros es de 134.440 motocicletas nuevas con un crecimiento del 24,7% respecto al mismo periodo del año 2020 y un aumento del 35,6% respecto al año 2021.

Los datos indican que la mayor participación en el mercado durante el mes de febrero fue el segmento de motocicletas con cilindraje entre 111 centímetros



Suministrado/ EL FRENTE

cúbicos y 135 centímetros cúbicos, con una participación de 35,7%. Por otro lado, el segmento que tuvo el mayor crecimiento fueron las motocicletas con cilindraje de más de 180 centímetros cúbicos con un 211,4% mayor a febrero de 2021.

Departamentos y ciudades

En cuanto a la participación de las regiones, se destaca la participación de Cundinamarca con un 20%, Antioquia con el 17,5% y Valle del Cauca que llegó a 9,5%, como los departamentos con mayor número de motocicletas

El balance entregado por Fenalco sobre el movimiento del sector de las motocicletas, con corte a febrero de 2022, da cuenta que el 60 por ciento de la población colombiana se moviliza en motocicleta.

nuevas registradas durante febrero.

Por su parte el departamento de Santander se sitúa en la cuarta casilla en número de matrículas y su aporte fue del 5,7%. El mayor crecimiento de matrículas de motocicletas, en el segundo mes del año, respecto a 2020, lo ocupa el departamento de Atlántico con un 64,1%.

Las ciudades con mayor número de matrículas nuevas de motocicletas en el mes de febrero fueron: Sabaneta, Funza y Soacha, todas en Cundinamarca, con una participación de 7,9%, 7,6% y 5%, respectivamente.

En cuanto a Santander, la ciudad que más registros presentó durante este mismo periodo de tiempo fue Girón, situándose como la quinta a nivel de todo el país y su aporte fue del 1,9%

Suministrado/ EL FRENTE



Barril de Brent superó los 120 dólares

Crudo en el mundo disparado y sin techo sobre precio futuro

El petróleo Brent, de referencia en Europa, volvió a superar este miércoles los 120 dólares el barril, impulsado por la guerra en Ucrania y la perspectiva de nuevas sanciones occidentales contra Rusia.

Tras abrir con una moderada alza, hacia las 14:15 horas de Londres, el barril de Brent del Mar del Norte subió un 4,43 por ciento, hasta 120,59 dólares. En Nueva York, el WTI estadounidense ganaba un 4,44 por ciento, a 114,12 dólares el barril.

El precio del crudo había refluído en los últimos días respecto al fuerte repunte experimentado tras el inicio de la invasión rusa de Ucrania, hace un mes. Hace una semana, cayó incluso por debajo de los 100 dólares.

El vice primer ministro ruso Alexandre Novak, a cargo de cuestiones energéticas, declaró este miércoles que en caso de que las sanciones priven a Europa de los hidrocarburos rusos, "los mercados del gas y del petróleo se desplomarán".

Fluctuación de precios

El ligero aumento en el arranque de la jornada de este miércoles se dio luego de que el martes el barril de Brent del mar del Norte para entrega en mayo perdió 0,12 por ciento, terminando a 115,48 dólares, después de haber ganado 18 por ciento en las tres sesiones anteriores.

Un mes después del inicio del conflicto entre Rusia y Ucrania, el conflicto ha disparado los precios de las materias primas, empezó por el petróleo. El barril de Brent del Mar del Norte valía 90 dólares en febrero y alcanzó los 139,13 dólares el 7 de marzo, el nivel más alto desde la crisis financiera de 2008. Desde entonces se ha mantenido muy volátil.

La subida se nota en las gasolineras, obligando a muchos países a tomar medidas, como las rebajas fiscales en Suecia o la limitación de precios en Hungría. En Colombia los precios en las gasolineras se mantendrán hasta el próximo jueves 31 de marzo.

Alta mortalidad en Colombia

Día Mundial de la Prevención del Cáncer de Cuello Uterino

La Liga Santandereana Contra el Cáncer, con el apoyo de la Liga Colombiana Contra el Cáncer, durante el presente mes de marzo ejecuta diferentes jornadas de educación y comunicación para la salud, en el marco de la campaña denominada "Por la salud de la mujer colombiana, dale un regalo de vida".

Con esto, se pretende sensibilizar a la población, en general, sobre la importancia de la prevención y detección temprana del cáncer de cuello uterino, a través de la ejecución de la ruta integral de atención, la cual inicia con la vacunación en niñas desde los 9 a los 17 años.

Cabe resaltar que este tipo de cáncer se puede prevenir mediante la vacunación. Para el diagnóstico oportuno se promueve los tamizajes de: citología de cuello uterino y prueba de ADN del Virus del Papiloma Humano, donde el compromiso individual y colectivo marca la diferencia en el cuidado de la salud. Invitamos a las mujeres santandereanas, para que se den un Regalo de Vida, en la Liga Santandereana Contra el Cáncer, realizándose un tamizaje anual.

Vacunación gratuita

Para esto, durante el presente mes de marzo se realizarán citologías de cuello uterino, las mujeres tendrán un gran apoyo en el costo del procedimiento el cual se realizará con un 13 % de descuento.

En la Celebración del Día Mundial de la Prevención del Cáncer de Cuello Uterino, se realizarán jornadas gratuitas de vacunación contra el Virus del Papiloma Humano, la cual se desarrollará en alianza con la Secretaría de Salud y Ambiente de Bucaramanga.

Estas jornadas serán los días viernes 25 de marzo de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde y el sábado 26 de marzo de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía en carrera 22 N 31 -71 instalaciones de la Liga ícono de la detección temprana del cáncer. Para ello se invita a los padres de familia a acercarse con los documentos de identidad y carné de vacunación.



Suministrado/ EL FRENTE